



Bericht und Beschlussempfehlung

des Wirtschaftsausschusses

Schleswig-Holsteins Dächer frei für drahtlosen Internetzugang (WLAN)

Antrag der Fraktion der PIRATEN
Drucksache 18/1747

Durch Plenarbeschluss vom 14. Mai 2014 hat der Landtag federführend dem Wirtschaftsausschuss und mitberatend dem Finanzausschuss den Antrag der Fraktion der PIRATEN, Drucksache 18/1747, überwiesen. Beide Ausschüsse haben sich in mehreren Sitzungen, der Finanzausschuss zuletzt in seiner Sitzung am 5. März 2015, der Wirtschaftsausschuss zuletzt in seiner Sitzung am 18. März 2015, befasst. Zusätzlich hat der Wirtschaftsausschuss eine schriftliche Anhörung durchgeführt.

In Übereinstimmung mit dem mitberatenden Finanzausschuss empfiehlt der Wirtschaftsausschuss dem Landtag einstimmig, dem Antrag in der nachstehenden, geänderten Fassung zuzustimmen:

„Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, mit drei Pilotvorhaben angemessenen Umfangs in drei verschiedenen Gebieten die nicht kommerzielle und unentgeltliche Nutzung geeigneter landeseigener Immobilien und geeigneter Immobilien landeseigener Betriebe für ein frei zugängliches und für die Nutzer kostenfreies WLAN zu erproben. Die potenziellen nicht kommerziellen Betreiber sollen über ein Interessenbekundungsverfahren ermittelt werden. Interessierte Betreiber haben das Land dauerhaft von allen rechtlichen und sonstigen Risiken und Verpflichtungen durch den Betrieb des Systems freizuhalten.

Die Landesregierung wird gebeten, nach zwei Betriebsjahren über die Pilotvorhaben zu berichten, insbesondere über Kosten und Aufwand, die für das

Land aus der Zusammenarbeit entstanden sind. Über die Fortführung oder Ausweitung der Vorhaben wird auf Grundlage der Auswertung der Pilotvorhaben entschieden.“

Christoper Vogt
Vorsitzender